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Top  I  Begrüßung  durch  den  Vorsitzenden

Siegbert  Lipps  begrüßt,  unter  Einhaltung  der  derzeitigen  Corona-

Hygieneregeln,  die  anwesenden  Vereinsmitglieder,  Bürgermeister  Lars

Brügner,  die Mitglieder  des Gemeinderates  Patricia  Schwab  und Marlis

Bönsch  (auch  Kassenprüferin).

Entschuldigt  sind  Beate  Ebbertz-Becker,  Inge  Mais-Kemmler

(Kassenprüferin)  und Philipp  Sawada  (Jugendwart).

Auch  Herr  Bruno  Meyer  als Pressevertreter  war  leider  verhindert.

Top  2 Genehmigung  des  Protokolls  der  letzten  ordentlichen

Mitgliederversammlung  vom  18.02.2020

Das  Protokoll  der  letzten  ordentlichen  Mitgliederversammlung  wurde

ausgelegt  und  einstimmig  genehmigt.

Top  3 Rechenschaftsberichte

1. Vorsitzender  Siegbert  Lipps  (auch  Bericht  Sport  und  Jugend)

Die Mitgliederzahl  ist leider  weiter  gesunken,  obwohl  der  Tennissport  trotz

Corona  gut  auszuüben  ist.

Dieser  Trend,  den  Vereinssport  nicht  mehr  zu  unterstützen  ist ein

gesellschaftliches  Problem.  Die Tendenz,  dass  der  Sport  nur  konsumiert

wird  und kein persönlicher  Einsatz  mehr  für den Verein  erbracht  wird,

nimmt  leider  zu.  Das  geringe  Interesse  der  Mitglieder  an  der

MitgIiederversammIung  sei  eine  Missachtung  der  Arbeit  des

Vereinsvorstandes.  Leider  hat  das  Vereinsleben,  insbesondere  die

Jugendarbeit,  aber  auch  generell  durch  Corona  gelitten.  Auch  die

Kooperation  Schule  und Verein  konnte  bereits  im zweiten  Jahr  nicht

stattfinden.  Dem  Verein  fehlen  damit  auch  die  entsprechenden

Einnahmen.  Der  Tennisclub  möchte  dem  entgegenwirken  und  verstärkt  in

die  Jugendarbeit  investieren.

Die Suche  nach  einem  Platzwart  war  leider  erfolglos,  allerdings  konnten

die Plätze  durch  das  Engagement  einzelner  Vorstandsmitglieder  sehr  gut

hergerichtet  werden.

Der steigende  Vandalismus  um die Tennisanlage  macht  dem  Verein

zusätzlich  Sorge.  Trotz  erfolgreicher  polizeilicher  Ermittlungen  hat die

Staatsanwaltschaft  die  Verfahren  eingestellt.  Das  Abbrennen  eines
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massiven  Holztisches  ist kein,,Jugendstreich"  sondern  Brandstiftung  und

als kriminell  anzusehen.  Die Beseitigung  der  Schäden  habe  erhebliche

zusätzliche  Zeit  gekostet.

Erfolgreich  ist der  Einsatz  des Onlinebuchungssystems.  Dies  fand  sehr

positive  Resonanz  bei den Mitgliedern.  Die Auslastung  des Platzes  ist

damit  ebenfalls  ablesbar.

Bedauerlich  ist, dass  der  Tennisverein  keine  aktiven  Mannschaften  mehr

hat.  Einige  Spielerinnen  und  Spieler  sind  allerdings  in

Nachbarmannschaften  aktiv.

Siegbert  Lipps  bedankte  sich  bei  allen  Mitgliedern  und

VorstandsmitgIiedern,  die sich  für  den  Tennisverein  eingesetzt  haben.  Bei

den  Helfenden  bei den  Arbeitseinsätzen  und  allen  die sich  sonst  aktiv  am

Vereinsleben  beteiligt  haben.

Einen  ganz  besonderen  Dank  ging  an Felix  Weigel  und Brian  Raynor  die

sich sehr  für das  Einrichten  der  Tennisplätze  und die weitere  Pflege

eingebracht  haben.

Der  Dank  geht  auch  an alle  Sponsoren  und  Förderer  des  Tennisvereins.

Top  4 Kassenbericht  Felix  Weigel

Der  Kassenbericht  wurde  ausgelegt  und  von  Felix  Weigel  erläutert.

Aufgrund  der fehlenden  Vereinsaktivitäten  in der Coronakrise  und der

rückläufigen  Mitgliederzahl  fehlen  Einnahmen.  Es konnte  trotzdem  ein

kleiner  uberschuss  in Höhe  von  876,09  Euro  gebildet  werden,  weil  auch  die

Ausgaben  auf  einem  im Vergleich  zum  Vorjahr  niedrigen  Niveau  lagen.

Felix  Weigel  bedankt  sich  bei  den  Spendern.  Diese  waren  die

Raiffeisenbank  Gundelfingen  und Felix  Weigel.

Top  5 Bericht  der  Kassenprüferinnen

Marlies  Bönsch  und  Inge  Mais-Kemmler  führten  am 08.03.2021  eine

Kassenprüfung  durch  und  können  eine  übersichtliche  und  korrekte

Buchhaltung  bescheinigen.

Marlies  Bönsch  schlägt  die  Entlastung  des  Kassierers  sowie  die

Genehmigung  der  vorgelegten  Einnahme-Uberschuss-Rechnung  vor.

Die Entlastung  und die Genehmigung  der  vorgelegten  Zahlen  erfolgten

einstimmig  durch  die  Mitgliederversammlung.

Einstimmiger  Beschluss:  Wie  vom  Vorstand  vorgeschlagen,  wird  der

Überschuss  in Höhe  von  876,09  EUR  den  freien  Rücklagen  zugeführt.

Top  6 Änderung  der  Satzung

Die  neue  Satzung  mit  den  markierten  Änderungen  wurde  ausgelegt  und  von

Siegbert  Lipps  erläutert.
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Die geänderte  Satzung  wird  diesem  Protokoll  beigefügt  und ist ebenfalls  auf

der  Homepage  ersichtlich.

Abstimmung:  Satzungsänderung  wurde  einstimmig  angenommen.

Top  7 Entlastung  des  Vorstandes

Bürgermeister  Lars  Brügner  dankt  dem  Vorstand  für  die sehr  gute  Arbeit.

Die Mitgliederversammlung  entlastet  den  Vorstand  einstimmig.

Top  7 Neuwahlen

Wahlleiter:  Siegbert  Lipps  (einstimmig  gewählt)

1.  2. Vorsitzende

Bewerber:  Beate  Ebbertz-Becker

Wahl:  Einstimmig

Beate  Ebberts-Becker  nimmt  die  Wahl  (in Abwesenheit)  an.

2.  Vorstand  Finanzen

Bewerber:  Felix  Weigel

Wahl:  Einstimmig

Felix  Weigel  nimmt  die  Wahl  an

3. Sportwartin

Bewerber:  Ruth  Weigel

Wahl:  Einstimmig

Ruth  Weigel  nimmt  die  Wahl  an

4.  Beisitzer

Bewerber:  Brian  Raynor

Wahl:  Einstimmig

Brian  Raynor  nimmt  die  Wahl  an

5.  Kassenprüfer

Bewerber:  Bruno  Becker  und  Klaus  Trahasch

Wahl:  Einstimmig

Bruno  Becker  und Klaus  Trahasch  nehmen  die Wahl  (in Abwesenheit)

an  .

Siegbert  Lipps  gratuliert  den  Neu-  und  Wiedergewählten.

Top  9 Anträge  von  Mitgliedern

Anträge  liegen  keine  vor.

Top  10  Verschiedenes

Der  Vorstand  bedankt  sich  bei Marlis  Bönsch  und Inge  Mais-Kemmler  für

die langjährige  Unterstützung  als Kassenprüferinnen  und überreicht  ein

Geschenk.
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Ebenfalls  wird  Felix  Weigel  ein Geschenk  als Dank  für  seinen  Einsatz  beim

Errichten  und  Pflegen  des  Tennisplatzes  und  der gesamten  Anlage

überreicht.

Bürgermeister  Lars  Brügner  dankt  allen  aktiven  Mitgliedern  und dem

Vorstand  für die Zusammenarbeit  und beglückwünscht  alle  Neu-  und

Wiedergewählten.

Ende  der  Hauptversammlung  19.50  Uhr

Vörsletten,  11.  August  2021

VfüÄitz'e'nder

Siegbetti,14i1i  ps
Protokollführung

BeateGrimmig  i
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